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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 012-2012 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Judith Hernández, Iván Guevara, Julio Galicia, 
Lenny Escalona, Juan F. Gómez, Carolina Mendoza, Juan José Pérez, Aurora Goyo, 
Eduarda Rivero, Gustavo Mendoza, Alberto Mirabal, Omar Garmendia,  José Achùe, 
Francisco Fernández y Beatriz de Leal. 
 
 
Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobado 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 
 DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano. 
 
Da la bienvenida a la Prof. Carolina y le desea éxito en sus nuevas funciones 
como Directora del programa de Economía. 
La Vicerrectora Académica Informa que según la directora adjunta de la OPSU 
Tibisay Hung se están haciendo los esfuerzos para pagar la diferencia de los 
bonos 2010, en el mes de julio. El Prof. Bonilla, Viceministro de Planificación 
Universitaria, informó que ya están por aprobarse los recursos para la 
sustitución del techo de la biblioteca del DAC. 
En el CNU antes de Semana Santa, informo que del 15 al 20 de abril se enviará 
la data de los pasivos laborales recientemente conocido como historial laboral. 
El Vicerrector Administrativo Informa; con respecto a la reunión sobre el historial 
laboral, quedó fijada para el 20/04, además este historial laboral, antigua data 
de pasivos laborales, ya lo tienen calculado todas las universidades, por otra 
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parte no se sabe si van a pagar  las prestaciones en efectivo o en bono. 
    El Vicerrector Administrativo hace un merecido reconocimiento al personal de 
    nomina por su mística y dedicación.  

El Secretario  General Informa que el viernes hay acto académico de Ingeniería 
Civil. 
En cuanto al punto referido al cambio del nombre del Decanato de 
Administración y Contaduría, fue tratado en este C.U. con todas sus 
motivaciones y justificaciones, sin embargo quedó diferido para buscar mayores 
elementos que justifiquen su cambio por el nuevo nombre y saber cuáles fueron 
las fuentes de motivación y de selección del nuevo nombre. 
Invitación a los administradores a la Gran vendimia Bingo pro-fondos XXXIV 
juegos Nacionales de Licenciados en Administración, próximo sábado 14/04. 
Ayer  les llego una copia de un  formato, sin oficio, de DPDI sobre los recaudos 
que deben contener las solicitudes que acompañen las nuevas contrataciones; 
se le sugiere que solicite esta información oficializada. 
Informó que desde noviembre estamos sin Administrador Jefe y no se tiene 
respuesta de  RRHH, no obstante reiteradas solicitudes, ni de las decisiones 
que toman, inclusive ni sobre las conversaciones que se tienen con el sindicato. 
Hace 3 (tres) semanas remitió un planteamiento informando que de Mayo a 
Noviembre, se estaba dando un curso de Gerencia Pública en la sede de aulas, 
sin autorización de Fomento. Envió correspondencia al Consejo Universitario y 
le responden que tanto el curso de Gerencia Pública, como  toda actividad que 
conlleve pago y uso de los  recursos del DAC, deben estar inscrita en la 
Coordinación de  Fomento y avalada por la Coordinación de Extensión. 
Con respecto a la actividad concertada con los directivos de la Cámara de 
comercio y esta institución, informa que el lunes la Prof. María Eugenia 
Colmenarez, aun no  poseía  la data de empresas de la región, y para hacerlo 
más diplomático, el Prof. Gerardo Álvarez, directivo de dicha Cámara, 
recomendó  dirigirse al presidente y directivos de la misma y seguidamente lee 
la correspondencia recibida. Le extendieron invitación al encuentro el lunes a 
las 7 y 30 de la noche y sugiere que lo acompañen los directores de programa y 
los coordinadores.  
 
 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, Coordinadores 
de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro Académico. 
 
Directora del Programa de Economía: Agradece el recibimiento y el  
nombramiento, y augura por que el DAC siga proyectándose y formando 
profesionales economistas que egresarán del decanato y que tengan éxito 
como los egresados de las carreras de Administración y Contaduría. Informa 
que en la dirección de economía, hay problemas de dotación de mobiliario, 
solicita cooperación ya que no se pueden comprar muebles, por ahora, ni 
siquiera comprar  algún equipo de computación. 
Directora del Programa de Administración: Felicita a la Prof. Carolina quien 
desde este momento acompañará al equipo, ofrece su colaboración, desea 
éxito. 
Director de Programa Contaduría: Comenta, luego de felicitar a la Prof. 
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Carolina, sobre una propaganda, referida a actos de grado, desplegada por 
todas las paredes del DAC, además  con un  pegamento que daña las paredes,  
llamó a la empresa encargad de estos actos a fin de   reclamarles el hecho  y 
les informó que si ellos no los quitan, sugiere  no autorizarles más el permiso, , 
hasta tanto no arreglen la pintura de las paredes dañadas del edificio, por esa 
causa, invita a  que siempre se esté vigilante. 
Por otra parte expresa y le preocupa la situación de la asignatura 
Autodesarrollo, está fuera de control, y sucede que una estudiante  le llamo 
reclamando que profesores de cultura no han empezado a dar las clases y que 
la profesora  no pasa notas, inclusive  algunos no tienen títulos profesionales, 
es grave porque tienen relación de docencia  con los estudiantes, la Prof. Judith 
Hernández, propone enviar una correspondencia a la Comisión Académica, 
porque la irregularidades son muchas y a quien se está perjudicando es al 
estudiante, que no recibe clases y a quien, al no transcribírsele  las notas, no se 
puede  inscribir el Autodesarrollo II.    
Coordinador de  Investigación: Confirma la convocatoria al foro en salón 
conferencia el próximo miércoles 8 y 30 am, sobre la L.O.T., se está invitando 
a los estudiantes y vienen asistentes del sector empresarial. 
Director de Administración: Recalca el hecho de la falta del Administrador 
Jefe, hecho que repercute en la no cancelación de los viáticos a  los Prof. que 
hacen visita a los pasantes fuera del perímetro de la ciudad. Esta es una tarea 
que está entre las funciones del Administrador Jefe. Propone entrevista con el 
vicerrector administrativo para que los viáticos los cancelen esa oficina ya que 
son ellos quienes se llevaron el administrador jefe anterior quien ejecutaba etas 
funciones. Sobre la publicidad que aparece en las instalaciones del edificio de 
aula, sugiere que la compañía, haga el retiro inmediato de las mismas y reparo 
del daño causado. 
 
 

5. Informe Comisión Delegada Nº 012-2012 de fecha 10-04-2012. 
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

6. Juramentación de la Prof. Carolina Mendoza, como Directora de Programa de 
Economía.  
 
 
DECISIÓN: Conocido y en cuenta  

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Juan 
Francisco Gómez, Jefe del Departamento de Técnicas Cuantitativas del 
DAC., referida a: Traslado de Fecha de la Licencia Sabática de la Prof. 
Beatriz García, a  partir del 01-12-2012, la cual dicho beneficio le fue 
concedido a partir del 01 de abril de 2012. 
 
 
DECISION: Diferido 



Consejo de Decanato Nº 012 de fecha 12-04-2012 

 

8. Varios. 
Aurora Goyo: Sobre la correspondencia recibida del Decano y que se refiere al 
artículo 20 del Reglamento de Clasificación y Ascenso de los miembros del 
Personal Docente y de Investigación de la UCLA,  donde se debe designar una 
comisión del departamento, cuyos miembros deben poseer escalafón de 
agregado, para  evaluar el desempeño de actividades académicas a los 
profesores que ingresen por concurso de oposición. Pregunta que si esta  
decisión debe traerse al consejo de decanato? La secretaria del consejo le 
informa que según el artículo 20, si deben traerse. 
Con respeto al nuevo formato de recaudos, para  las contrataciones la UCLA 
está exigiendo los informes médicos, cada empresa paga esos gastos médicos. 
Se deberían considerar una vía de exoneración a través del Decanato de 
Ciencias de la Salud, en medicina laboral. Se le sugiere hacer la propuesta pero 
una vez  oficializado este requerimiento. 
Juan F. Gómez: Informa que fue sustraído un equipo de multimedia, en el área 
3 de informática, no violentaron las puertas y es  la supervisora inmediata,  la 
persona indicada a  hacer  la denuncia en el C.I.C.P.C. 
Informa que llegó una comunicación de D.P.D.I. devolviendo el concurso de 
credenciales, haciendo alusiones en cuanto al puntaje de la evaluación, 
pregunta que si ello le compete a de D.P.D.I. o al Vicerrectorado Académico? 
Lenny Escalona: Se llevó a cabo la actividad con el  Prof., Eduardo Deves  de 
chile sobre Subdesarrollo Latinoamericano, quien expuso que  la Universidad 
debería ser pionera en planes sobre el Desarrollo en la Región, y propuso unas 
líneas de investigación, lamenta que  su instituto no tiene mucho desarrollado 
en aéreas de  Administración,  Contaduría  y Económica, y propondrán la 
posibilidades de  enlazarlas. 
Judith Hernández: Recuerda que no se han reunido como se planificó para 
hacer el  plan de la  carga horaria, y así evitar que nos sorprendan las 
situaciones inesperadas el  próximo semestre.  

 
 


